



**Nombre del alumno: Jiezer de Jesús
López Jiménez**

**Nombre del profesor: Lic. Luis Miguel
Sánchez Hernández**

**Nombre del trabajo: Cuadro
sinóptico**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Desarrollo humano

Grado: 6

Grupo: A

Ocosingo Chiapas a 15 de mayo del 2020.

DESARROLLO HUMANO

Postulados del hombre en el humanismo

Es un comportamiento o actitud que exalta al género humano

Autoestima

Es la valoración que tenemos de nosotros, para desarrollarla es necesario tener confianza en uno mismo lo cual se verá reflejado frente a terceros.

Adaptación

Si no podemos cambiar las cosas, la adaptación es una manera para adecuarnos a propuestas de terceros o distintas situaciones con el objetivo de acatarnos al ambiente que nos rodee, y perdurar con comodidad en este.

Confianza

Es reconocer las capacidades, límites y posibilidades que tenemos frente una situación y la seguridad de afrontar cualquier traba que obstaculice nuestra meta, es la esperanza que tenemos en nosotros mismos.

Entusiasmo

Es el estado de fe sobre nuestra capacidad de cambiar o hacer algo frente a cosas o situaciones.

Coherencia

Es lo que nos hace personas cuerdas que actúan entorno a nuestros principios, reflejándose como una correcta conducta infundada por las personas que nos rodean.

La persona es más que la suma de sus partes

Los puntos anteriores en conjunto adjuntados a los valores crean a una persona; ya que crean algo que se complementa y no que se sobrepone como en una suma de partes.

Los valores actúan de forma global ya que sus componentes pueden actuar de una forma sinérgica, permitiendo que el conjunto tenga más significado que el aportado por cada parte de forma individual de los puntos antes vistos.

La persona es libre y capaz de elegir

Las personas son capaces de razonar y reflexionar sobre el medio en el que se desarrollan para así elegir la manera de responder a los distintos estímulos que perciba

La libertad individual tiene obstáculos que la limitan por principios expuesto por las personas que rodean al individuo

La ignorancia, el miedo, la violencia los desajustes psíquicos, la cólera y otras pasiones son obstáculos que limitan la libertad pero que a su vez ayudan a la creación de una identidad.

La libertad del hombre se basa en hacer todo aquello que no dañe a los demás.